

Granada Hoy Granada Los comicios a Claustro de [la UGR](#) registran una baja participación

Los comicios a Claustro de [la UGR](#) registran una baja participación

Primera renovación completa del órgano bajo el mandato del rector González Lodeiro

A. B. / GRANADA | ACTUALIZADO 04.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

De 60.000 estudiantes que contabiliza la [Universidad de Granada](#) (UGR), sólo 32.000 tenían derecho a voto en las elecciones a Claustro que se celebraron ayer, en las que se eligieron a 300 miembros y suponen la primera renovación completa bajo el mandato del rector González Lodeiro.



Alumnos de Ciencias aguardaban, ayer, la llegada de votantes.

Casi un 50 por ciento del alumnado se abstuvo de antemano porque en centros como Informática o Filosofía y Letras había menor número de candidatos que puestos a elegir, según [la UGR](#).

Sin embargo, la vocal de la mesa electoral de Ciencias Políticas, Teresa Núñez Abarca, aseguró que "la decisión de celebrar elecciones en plena época de exámenes ha sido la causa principal de la baja participación entre los alumnos". En 2007 estos mismos comicios se celebraron en diciembre y la afluencia fue mayor, explicó Núñez Abarca.

Del profesorado de vinculación permanente (unos 2.400), sólo 2.200 estaban llamados ayer a votar, porque en Ciencias del Trabajo, Deportes o Traducción también se ha presentado menor número de candidatos que puestos. Es el mismo caso que el de personal de contrato (en total 1.040), en el que sólo 800 trabajadores tenían derecho a voto.

En la Facultad de Derecho la mesa de funcionarios no tuvo que celebrar la votación porque hubo igual número de aspirantes que cargos a elegir. No así el personal de administración y servicios (2.030), que estaban todos llamados a votar.

Las mesas electorales, 66 en total, cerraron a las siete de la tarde y procedieron a su recuento, cuyos resultados se publicaron en cada centro y fueron comunicados al Rectorado.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Coches Alquiler y mucho más: País Vasco

Por la calidad de su gente, paisajes, gastronomía y playas. Descubre sus rincones más bellos. Ah...

Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas má...

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación

Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Qué le parece que Ryanair se plantee suprimir los vuelos baratos Granada-Londres?

Han contestado 175 personas

- Es un error por parte de la empresa
- Fue un error del Ayuntamiento en su momento
- Es lo correcto porque no es rentable
- Me es indiferente

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Oscar Cano
 Técnico del Granada CF



Vicente Valero
 Alcalde de Churriana



Noel López
 Alcalde de Maracena



Antonio Lara
 Delegado de Educación



José I. Lapido
 Músico granadino



Lori Meyers
 Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
 Alcalde de Albolote

